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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２９年９月２８日（木）  午後１時５７分～午後２時０４分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（７名） 

理  事  脇 坂  たつや   理  事  はなし  俊 郎 

理  事  島 田  敏 光   理  事  安 斉  あきら 

理  事  市 来  とも子   理  事  山 田  耕 平 

理  事  佐々木    浩 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  富 本    卓   副 議 長  北    明 範 

 

出席理事者  

 

事務局職員  

事 務 局 長  佐 野 宗 昭          植 田 敏 郎 

 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳          尾 上   健 

担 当 書 記   十 亀 倫 行 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次長 
事務取扱区議 
会事務局参事 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午後 １時５７分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《定例会の追加提案事項について》 

脇坂理事 初めに、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料１をごらんいただきたい。先ほど衆議院の解散があり、これに伴い

選挙が行われる運びとなった。この選挙に関する経費、選挙費について、補正予算が追

加提案される予定となっている。あしたの議会運営委員会において、理事者から説明が

ある予定である。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、この件については、あすの議会運営委員会で理事者から説明がある。 

 

 《定例会の日程について》 

脇坂理事 次に、第３回定例会の日程について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。ただいま説明したとおり、選挙費に関し

て区長から補正予算（第４号）が新たに提出される予定である。早期に議決を要すると

のことであり、日程を追加してはいかがか。 

 あす29日金曜日午前９時から議会運営委員会を開催し、理事者より提案案件の説明を

受け、その後、９時30分から本会議を開会し、議案上程、委員会付託。また、10時から

の決算特別委員会終了後、午後５時ごろから総務財政委員会を予定し、議案審査。それ

を受け、10月２日月曜日午前９時から議会運営委員会を開催、その後、９時15分から本

会議を開会し、議案上程。既に総務財政委員会で審査済みの補正予算（第３号）及び新

たに追加議案が予定される補正予算（第４号）の２議案について中間議決をするという

ことにしてはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。――それでは、この件についてはあす

の議会運営委員会に諮ることとする。 

 

 《発言通告について》 

脇坂理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 本会議での発言通告の期限については、９月29日の発言通告は、補正４

号、新たな追加提案に関しての発言通告となる。29日金曜日の発言通告は、本会議10分
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前の29日金曜日午前９時20分まで、また、10月２日の補正３号、４号に関する発言通告

は、９月29日金曜日、総務財政委員会審議終了後、30分後までとしてはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 なければ、この件についてはよろしくお願いする。 

 

 《平成３０年度予算要求について》 

脇坂理事 次に、平成30年度予算要求について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料３をごらんいただきたい。平成30年度予算に関する新規・変更項目

等、代表的なものを整理した表である。 

 まず、旅費である。常任委員会の行政視察等でついている予算、１人頭15万ついてい

るが、それを12万5,000円に２万5,000円減額して、全体で120万円の減とする。その減

に相当する額を、ＩＣＴ検討部会で検討を続けている文書共有システム並びにコミュニ

ケーションツール利用料に充てるということで、このような形で計上している。また、

それらを使う環境づくりとして、Ｗｉ－Ｆｉの環境整備を329万計上したところである。 

 続いて、外づけハードディスク、３会派のハードディスク、共有のものであるが、こ

ちらが既に故障しているので、全会派分のディスクをかえるということである。 

 残時間表示システム、約1,000万、また、区議会だよりの単価等アップで30万円とい

う額の計上の数字を記している。 

 また、タブレット導入に関しては、今後またＩＣＴの進捗状況を見ながら考えるとい

うことで、今回は見送ることとして案を作成させていただいた。 

 また、来年度、区長選と同時に区議会議員の２名欠員の選挙が行われる予定であるの

で、その費用の計上をするということである。 

 なお、Ｗｉ－Ｆｉ環境の300万、また残時間表示の1,000万、これはこのとおりの数字

で要望はしたいという考えでいるが、並行してほかの方法で、例えばレンタル等の計上

で安くできないかどうかという検討もあわせて進めていく予定である。 

脇坂理事 ただいまの説明について、質問、意見はあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、平成30年度予算要求については、そのような形でお願いする。 

 

 《その他》 

  衆議院議員選挙期日前投票に伴うエレベーターの運転について 
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脇坂理事 次に、衆議院議員選挙期日前投票に伴うエレベーターの運転について、事務局

から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料４をごらんいただきたい。 

 毎回、衆議院選挙等の期日前投票時に、中棟６階の第４会議室を使用している。それ

に伴い、期日前投票期間中の平日の時間外、また閉庁日に関して、議会棟のエレベータ

ーについては、１階及び６階のみを停止階とさせていただきたいとの依頼が所管課より

あった。詳細は以下に記載のとおりである。 

 なお、この案内については、理事会終了後、全議員宛てにポスティングをする。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。――では、この件についてはよろしく

お願いする。 

 本日の日程は以上だが、ほかに何かあるか。――なければ、本日の議会運営委員会理

事会を閉会する。 

（午後 ２時０４分 閉会） 

 


